

Ressort: Technik

Umfrage: Jeder Vierte nutzt Tablet-Computer

Berlin, 24.02.2014, 11:20 Uhr

GDN - Mit 26 Prozent nutzt gut jeder vierte Deutsche einen Tablet-Computer. Laut einer Umfrage im Auftrag des Hightech-Verbands Bitkom hat sich damit die Zahl der Tablet-Nutzer innerhalb eines Jahres auf etwa 18 Millionen Menschen verdoppelt.

Die Tablet-PCs seien bei den 30- bis 49-Jährigen am beliebtesten: Etwa 34 Prozent aus dieser Altersgruppe nutzten einen der flachen Rechner. "Tablet-Computer haben sich extrem schnell durchgesetzt und den PC-Markt tiefgreifend verändert", erklärte Bitkom-Hauptgeschäftsführer Bernhard Rohleder. Bei den 14- bis 29-Jährigen gebrauchten 30 Prozent der Befragten ein Tablet, während jeder Vierte zwischen 50 und 64 Jahren ein derartigen Computer nutze. "Tablet-Computer sind gerade für PC-Anfänger besonders gut geeignet. Durch die intuitive Steuerung per Finger sind sie einfach zu bedienen", so Rohleder weiter.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-30623/umfrage-jeder-vierte-nutzt-tablet-computer.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com